



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Objet : passage d'un front orageux sur le Luxembourg

Comme annoncé par les services météorologiques, un front orageux actif a frappé le Grand-Duché de Luxembourg dans la soirée du dimanche 29 avril 2018.

Considérant le nombre d'interventions techniques déclenchées dans un laps de temps réduit à partir d'environ 20h30 l'Administration des services de secours a décidé d'activer le CGO (Centre de Gestion des Opérations) du CSU 112 et de renforcer l'équipe d'opérateurs de 6 à 8.

Au total 380 appels liés aux intempéries sont entrés au 112 entre 21h00 et minuit déclenchant plus de 200 interventions principalement dans le sud et le centre du pays pour des inondations ou des arbres et objets tombés sur la route.

La Commune de Kopstal a plus durement été touchée par des coulées de boues qui ont envahi le centre du village, la rue Schmitz et la route de Mersch.

Afin de dégager les masses de boue et de pierres, le CIS Kopstal a été épaulé sur le terrain par le CIS Walferdange alors que les CIS Mamer et Mersch ont été mis en pré alerte afin de pouvoir couvrir le secteur en question si d'autres interventions venaient à être déclenchées.

Le CGO a été fermé à 1h30.